



**PRESIDEN JOKO WIDODO GELAR PERTEMUAN BILATERAL DENGAN PM VIETNAM**  
Presiden Joko Widodo (kanan) dan Perdana Menteri (PM) Vietnam Pham Minh Chinh (kiri) melambaikan tangannya di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Jumat (23/4). Presiden Joko Widodo menggelar pertemuan bilateral dengan PM Pham Minh Chinh untuk membahas kerja sama antara kedua negara.

## WN India Dilarang Masuk Indonesia

Kemenkes sebut 9 WN India positif Covid-19 saat datang ke Indonesia. Namun, KKP Bandara Internasional Soekarno Hatta memastikan seluruh WN India yang tiba pada Rabu (21/4) malam, memiliki surat keterangan PCR Swab dengan hasil negatif.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah telah memutuskan untuk menutup pintu masuk bagi setiap warga negara asing (WNA) yang berasal atau baru melakukan perjalanan dari India setelah adanya lonjakan kasus Covid-19 di negara tersebut.

Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPC-PEN), Airlangga Hartarto mengatakan setiap WNA yang berasal maupun hanya transit dari India dalam waktu 14 hari ke belakang tidak boleh masuk Indonesia.

“Pemerintah memutuskan untuk menghentikan pemberian visa bagi orang asing yang pernah tinggal dan atau mengunjungi wilayah India dalam kurun waktu 14 hari,” kata Airlangga, Jumat (23/4).

Airlangga mengatakan, kebijakan pelarangan WNA yang datang dari India mulai berlaku hari Minggu 25 April 2021. “Peraturan ini sifatnya sementara dan akan terus dikaji ulang,” ujarnya.

Sedangkan bagi Warga Negara Indonesia (WNI) yang pernah tinggal atau pernah mengunjungi India dalam kurun waktu 14 hari dan akan kembali ke Indonesia, tetap diizinkan masuk dengan protokol kesehatan yang diperketat.

“Titik kedatangan yang dibuka adalah Bandara Soekarno-Hatta, Juanda, Kualanamu, dan Sam Ratulangi, dan pelabuhan laut Batam, Tanjung Pinang dan Dumai, lalu batas darat adalah Entikong, Nunukan, dan Malinau, ini terkait kepulauan PMI dari Malaysia,” jelasnya.

Sementara Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunandhi Saadikin mengatakan, Warga Negara Indonesia (WNI) yang di India bisa kembali ke Indonesia namun dengan syarat harus melakukan karantina selama 14 hari.

“Tugas kami di karantina adalah memastikan kalau yang kemudian tidak masuk karena

visanya tidak diterbitkan, WNI tetap boleh masuk. Cuma para WNI tolong mengerti, kalau pernah mengunjungi wilayah India dalam 14 hari terakhir, Bapak harus melakukan karantinanya 14 hari ya,” ujar Budi dalam keterangannya secara virtual, Jumat (23/4).

Selain itu, ia mengatakan bahwa WNI setelah dari India juga harus melakukan testing PCR hingga dinyatakan negatif baru bisa masuk ke wilayah Indonesia. “Bapak ibu juga diambil tes PCR-nya dua kali pada saat datang dan pada saat mau pergi,”

▶ Bersambung ke hal 11

## Tarik-Ulur Reshuffle Kabinet Jokowi

**JAKARTA (IM)** - Isu reshuffle Kabinet Indonesia Maju bertiep kancang belakangan ini, namun kapan reshuffle dilakukan Presiden Joko Widodo (Jokowi) masih teka-teki. Banyak yang menilai, adanya tawar-menawar menjadi penyebab ditundanya reshuffle kabinet.

“Mungkin saja sedang terjadi power interplay (tarik-menarik kepentingan) siapa yang akan terkena reshuffle dan siapa yang akan menjadi penggantinya,” kata pengamat politik dari Universitas Al-Azhar, Ujang Komarudin, kepada wartawan, Jumat (23/4).

Ujang mengatakan Jokowi seharusnya mengambil langkah cepat untuk memutuskan, terutama posisi di dua nomenklatur baru, yakni Kemendikbud-Ristek dan Kementerian Investasi. Se-

bab, kedua nomenklatur itu sudah disetujui oleh DPR.

“Destinya Jokowi cepat ambil langkah untuk menempatkan dan mengisi pos menteri-menteri yang ada di nomenklatur baru tersebut. Harusnya setelah disetujui DPR jangan lama-lama untuk adakan pergantian,” ujarnya.

Ujang menilai penundaan ini membuat para menteri gelisah. Alhasil, menurutnya, kinerja kementerian akan menurun.

“Ini lama-lama juga membuat para menteri gelisah dan birokrasi di kementerian juga pada panik. Jika menteri ganti, biasanya gerbong birokrasi juga berganti. Apalagi birokrasi yang kementeriannya akan dilebur, mereka tak bisa tidur. Karena

▶ Bersambung ke hal 11

## Warga India Eksodus Besar-besaran

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) sebelumnya mengungkapkan, sejak terjadi tsunami Covid-19 di India, terjadi eksodus besar-besaran

Warga Negara India ke Indonesia. Sebab dalam sehari dilaporkan kenaikan Covid-19 harian di India mencapai 300.000 kasus. Hal ini membuat banyak masyarakat In-

dia kabur meninggalkan negaranya. Salah satu negara yang menjadi sasaran mereka adalah Indonesia.

▶ Bersambung ke hal 11

## TNI Andalkan Kapal Berkemampuan Sonar untuk Cari Kapal Selam KRI Nanggala 402

**DENPASAR (IM)** - Kapuspen TNI Mayor Jenderal TNI Achmad Riad mengatakan, saat ini pencarian kapal selam KRI Nanggala-402 yang hilang kontak,

mengandalkan kapal-kapal yang memiliki kemampuan membaca sonar.

“Untuk saat ini diutamakan kapal-kapal yang memiliki ke-

mampuan membaca sonar, memang tidak semua kapal yang memiliki kemampuan membaca

▶ Bersambung ke hal 11



**PENYITAN ASET TERSANGKA KORUPSI MASJID RAYA SRIWIJAYA**  
Tim penyidik Pidana Khusus (Pidsus) Kejaksaan Tinggi Sumatera Selatan memasang stiker penyitaan kendaraan roda empat milik salah seorang tersangka kasus dugaan korupsi Masjid Raya Sriwijaya di Palembang, Sumatera Selatan, Jumat (23/4). Tim penyidik Pidsus Kejati Sumsel menyita dua unit kendaraan roda empat milik tersangka kasus dugaan korupsi Masjid Raya Sriwijaya yang juga Mantan Ketua Panitia Pembangun Masjid Sriwijaya Palembang 2015-2018 Eddy Hermanto. Penyidik juga telah menyita tujuh bangunan rumah toko milik tersangka yang sama pada Jumat (16/4) yang lalu.

IDN/ANTARA

▶ Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

**Bertambah 5.463 Kasus Positif, Penularan Terbanyak di Jawa Barat**

**JAKARTA (IM)** - Penularan virus korona di masyarakat belum dapat dikendalikan. Jumlah orang yang terjangkit virus asal Wuhan, Tiongkok, itu terus bertambah. Berdasarkan data Satuan Tugas

Penanganan Covid-19, tercatat ada penambahan pasien positif Covid-19 sebanyak 5.436 orang dalam 24 jam terakhir.

Dengan demikian jumlah

▶ Bersambung ke hal 11

**JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H**

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya	Imsak	Subuh
11:54	15:14	17:52	19:02	04:27	04:37

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**Bagus FRESH 99**  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH

SABUN CUCI TANGAN KELUARGA  
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

**intiland**

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Melihat Kebeharan lewat  
Ketidakekalan, Penderitaan, dan  
Kekosongan  
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

### Mobil Porsche Terobos Busway Lalu Minta Bus Transjakarta Mundur

**MOBIL** Porsche menerobos jalur busway di Jalan Sultan Iskandar Muda, Gandaria, Kota Jakarta Selatan, Jumat (23/4). Hebatnya lagi, pengemudi mobil mewah itu seandainya menyuruh bus Transjakarta yang ada di belakangnya mundur.

Dalam video tersebut, tampak mobil mewah itu sempat terhenti sehingga menghalangi bus Transjakarta di belakangnya. Tak lama, si pengemudi Porsche membuka kaca mobilnya dan mengangkat tangannya ke arah sopir bus Transjakarta di belakangnya untuk meminta ruang agar mundur.

“Siang ini (Jumat 23/4) terdapat mobil masuk ke jalur Transjakarta di Jalan Sultan Iskandar Muda Gandaria, Jakarta Selatan. Si mobil putih mau mundur karena terlanjur masuk jalur busway, kemudian menyuruh bus untuk mundur namun dihiraukan oleh Sopir Bus,” ujar admin akun Instagram yang viral videonya tersebut. Pihak kepolisian dari

▶ Bersambung ke hal 11

### Warga Kasta Atas di India Merasa Hebat, Boleh Abaikan Prokes

**SEJUMLAH** mahasiswa Indonesia yang tinggal di India bercerita salah satu fenomena unik yang mereka saksikan di India. Warga dari kasta atas “merasa hebat sehingga boleh melanggar protokol kesehatan” di tengah lonjakan kasus yang mencapai ratusan ribu sehari.

Mereka juga bercerita di tengah lonjakan kasus harian Covid-19 di negara itu, warga masih ada yang “tetap abai dalam menjalankan protokol kesehatan”.

Sebagai informasi, pada Kamis (22/4) kasus positif virus korona di India bertambah hampir 315.000, angka harian tertinggi di dunia. Akibatnya, banyak rumah sakit kewalahan menangani pasien Covid-19. Parahnya lagi, muncul laporan penjarahan tabung-tabung oksigen karena pasok oksigen di negara itu benar-benar sudah menipis.

Selain pasokan oksigen yang menipis, ternyata persediaan obat-obatan pun di negara itu juga menipis. Meroketnya kasus positif

▶ Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.615,00	14.350,00
SGD	11.172,00	10.842,00
AUD	11.377,00	11.177,00
EUR	17.704,00	17.469,00
HKD	1.924,00	1.839,00
GBP	20.416,00	20.126,00

Jumat 23 April 2021 16.45 WIB